

A Tomblaine

Tomblaine
samedi 25 janvier 2020 13:10

Je vous informe que j'ai pris un arrêté visant à fermer l'accès du Parc Georges Brassens à la population pour tout ce week-end. Et cet arrêté pourra éventuellement être prolongé.

Cela s'explique par la dangerosité des étangs qui commencent à geler, en raison des températures négatives. Les enfants sont alors tentés d'aller jouer sur les étangs gelés. Le parc Georges Brassens réouvrira ses portes, dès qu'il n'y aura plus de danger, ni même de risques. De toutes façons, j'appelle chacun à la plus grande vigilance.

Hervé Féron.

Maire de Tomblaine.

